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Question Philippe Gnaegi (question déposée avant 14h00) 
 
Chiens dangereux 

Est-ce que le Conseil d’Etat entend mettre en place une politique efficace contre les chiens 
dangereux afin d’éviter de nouveaux drames humains? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


